

INSOLVENZVERFAHREN ÜBER DAS VERMÖGEN DER HETZLER TRANSPORTE GMBH ERÖFFNET – GORDON RAPP ZUM INSOLVENZVERWALTER BESTELLT - GESCHÄFTSBETRIEB WIRD FORTGEFÜHRT

Heidelberg, 01.08.2018

Mit Beschluss des Amtsgerichts Mosbach – Insolvenzgericht - vom 01.08.2018, Az. 1 IN 124/18, wurde das Insolvenzverfahren über das Vermögen der Hetzler Transporte GmbH, Obrigheim, eröffnet und Rechtsanwalt Gordon Rapp zum Insolvenzverwalter bestellt.

Das Unternehmen wurde im vorläufigen Insolvenzverfahren vollumfänglich fortgeführt. Aufgrund der zu diesem Zeitpunkt gegebenen Auslastung des Betriebes der Insolvenzschuldnerin sowie der Durchführung einzelner Maßnahmen durch die Geschäftsleitung, welche durch Rechtsanwalt Gordon Rapp begleitet wurden, konnten die Sanierungschancen des Betriebes und der damit verbundene Erhalt der bestehenden Arbeitsplätze aufrecht erhalten werden. Im Laufe des vorläufigen Insolvenzverfahrens konnte durch die Betriebsfortführung und aufgrund der schon umgesetzten Maßnahmen weiter an einem Sanierungskonzept gearbeitet werden.

Da während des vorläufigen Insolvenzverfahrens die bei den Kunden bekannte Qualitätsarbeit der Insolvenzschuldnerin weiterhin gewährleistet werden konnte, wurde erreicht, dass die Großkunden zum einen weiterhin ihre Aufträge bei der Insolvenzschuldnerin platzierten. Darüber hinaus konnten auch Neukunden innerhalb des vorläufigen Insolvenzverfahrens gewonnen werden. Im Übrigen wurden bereits im Zeitraum des vorläufigen Insolvenzverfahrens diverse Maßnahmen zur Kostenreduktion ergriffen. Eine Sanierung, entweder im Wege der übertragenden Sanierung oder durch einen Insolvenzplan, erscheint somit aussichtsreich. Bis zu einer Entscheidung der Gläubigerversammlung hierüber wird der Geschäftsbetrieb nach Insolvenzeröffnung zunächst vollumfänglich fortgeführt werden.

Die **Hetzler Transporte GmbH** ist ein im Jahr 2005 gegründetes Unternehmen für Logistik- und Transportdienstleistungen aus Obrigheim. Es konnte im letzten Jahr einen Umsatz von ca. 2,25 Mio. € erwirtschaften und beschäftigt derzeit neben den beiden Geschäftsführern 17 Mitarbeiter.

Rechtsanwalt **Gordon Rapp** ist Seniorpartner der Kanzlei RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE. Er ist seit 1986 als Rechtsanwalt zugelassen und ausschließlich in dem Bereich Insolvenzverwaltung und Restrukturierungsberatung tätig. In dieser Zeit hat er über 300 Betriebe in der Insolvenz fortgeführt.

RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE versteht sich als unternehmerische und hochspezialisierte Sozietät für sensibles Krisenmanagement, Restrukturierung, Sanierung und Insolvenzverwaltung. Aber auch in der wirtschaftlichen Beratung und bei der Lösung von Konflikten vertrauen zahlreiche Auftraggeber auf die Fachkompetenz von RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE.

Kontaktdaten:

RAPP WOLFF RECHTSANWÄLTE
Friedrich-Ebert-Anlage 24
69117 Heidelberg

Telefon: +49 6221 9737-0
Telefax: +49 6221 9737-97
E-Mail: rawoko@rappwolff.de
Homepage: www.rappwolff.de